
 

GUARDO E ASCOLTO  

IL VANGELO DI QUESTA SETTIMANA: 
 IV Domenica di Quaresima/B  

(Video Vangelo della domenica in cartoni animati) 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

Carissimi bambini ben 

trovati al nostro 

incontro di catechismo.  

Il vangelo di oggi  

IV Domenica di Quaresima,  

contiene un preziosissimo tesoro contenuto in una 

cassaforte. Per poterla aprire abbiamo bisogno della 

chiave giusta, dell’esatta combinazione. E sarà proprio 

l’incontro, con un uomo saggio di nome Nicodemo, a 

consegnarci la chiave giusta per scoprire di che tesoro 

si tratta!  

GESU’ E’  

LA LUCE 
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Nicodemo è un uomo ben voluto e rispettato da tutti; 

conosce molto bene la Legge di Dio e sa che la venuta 

del Messia non è poi così lontana. Egli sospetta che, sia 

proprio Gesù, l’inviato di Dio tanto atteso; eppure non 

ha il coraggio di cambiare la sua idea del Messia. Gesù 

rispondendo alle sue domande, gli dice due cose 

importanti: 

La prima: Gesù, il Figlio di Dio non è venuto sulla terra 

per essere un re potente; i re lo sappiamo sono coloro 

che sono seduti in trono, sono coloro che comandano. 

Ebbene, Gesù ha un altro trono bambini: la croce. 

Infatti, tra poche settimane vedremo che Gesù sarà 

condannato a morte e ucciso. Voi mi direte: “ma che 

trono è questo?”  

Ma, bambini, oramai conoscete Gesù; Egli ha scelto la 

croce perché ci vuole bene, anche se gli è costata 

tanto dolore e fatica.  

La seconda: la salvezza di Dio è per tutti gli uomini; 

anche per quelli cattivi. Ma, a queste persone, Gesù 

chiede di essere figli della luce. 

Che cosa significa bambini essere figli della luce? 

Essere figli della luce significa dire sempre la verità, 

mai nascondersi dietro le bugie. 

Vi è mai capitato di combinare una marachella e di 

averla nascosta ai genitori per non essere sgridati? 



Essere figli della luce è ammettere con coraggio di 

aver sbagliato e saper chiedere scusa.  

Questo è il tesoro nascosto nel vangelo: il coraggio! 

Bambini ci vuole coraggio per dire sempre la verità e 

chiedere scusa quando si sbaglia.  

E, proprio perchè avete preso 

l’impegno di essere coraggiosi, Gesù 

vi dà il quinto simbolo per il vostro 

veliero: LE VELE SPIEGATE. 

Un veliero ha bisogno delle vele, 

spinte dal vento, per navigare 

veloce; così, noi abbiamo bisogno 

della forza e dell’amore di Gesù, 

per essere sempre più coraggiosi e 

non temere nulla. 

Forza tutti a costruire.  

Ciaooo Bambini. 


